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Siendo las 17:11 hs. del día 24 de Septiembre del año 2020, a través de la plataforma 9 
ZOOM, se da comienzo a la Reunión Extraordinaria con la presencia de los Ods.: 10 
SECRETI Marta, ANDINO María Celeste, MONTEFIORI Sergio, ROSELLI 11 
Betina, LEIVA Gladys, BUSTOS Nahuel, DARRIBA María José, DE 12 
FRANCESCHI Sofía, LOMBARDO Cristian, ORAZI Juan Carlos, CARRERA 13 
Mariana, GONZALEZ Valeria, YANUTAN Laura, SPADAFORA Grabiela, 14 
SORIANO Marina, ALBERINO María Victoria, SENTA Fiamma, WEILER 15 
Natalia, QUILICI Guillermo. También se encuentra presente el Asesor Letrado 16 
Dr. Marcelo DAVID y el Asesor Contable Cdor. SANCHEZ TRAPES Ricardo.  17 
Previo al inicio de la sesión, la señora Secretaria General da indicaciones sobre el manejo de la 18 
misma. Por una cuestión de orden, se encuentran los micrófonos de todos los participantes 19 
silenciados y a medida que se levanta la mano se otorga el orden de la palabra. Se cuenta con la 20 
presencia de más de 20 matriculados además del Consejo Directivo, Asesoría letrada y contable. 21 
Oda. SECRETI MARTA: Contamos con el quórum, siendo las 17:11 Hs del día 22 
24 de septiembre damos inicio a la sesión del Consejo Directivo. Se va a tratar el 23 
orden del día que es “Presupuesto del Consejo Superior”. Le doy la palabra a la 24 
Secretaria General, Celeste Andino. Oda. ANDINO CELESTE: Hay gente en 25 
la sala de espera, voy a ir admitiéndolos. Oda. SECRETI MARTA: Recuerden 26 
que todos tienen que tener su nombre y apellido, ya que figura alguien con el 27 
nombre “Galaxy”, y por favor prendan las cámaras. Oda. ANDINO CELESTE: 28 
Les quiero comunicar que están los micrófonos silenciados por una cuestión de 29 
orden, para que no se superpongan. Siendo que es una reunión de Consejo y es 30 
bastante difícil hacerla a través de una plataforma de internet, decidimos que se 31 
silencien los micrófonos. Lo que se puede hacer es levantar la mano y en el 32 
momento que sea pertinente se les dará la palabra. Pido por favor que se pongan 33 
nombre y apellido, y traten de encender las cámaras. Lo que vamos a tratar es 34 
Presupuesto del Consejo Superior. Le doy paso al Delegado del Consejo Superior 35 
para que explique someramente de qué se trata. Od. BUSTOS NAHUEL: Hola, 36 
buenas tardes. Para los que está acá y no me conocen soy Nahuel Bustos, delegado 37 
del Consejo Superior. Se pidió esta reunión de forma extraordinaria para tratar el 38 
presupuesto del Consejo Superior. Esto se pide para que los Consejos Directivos 39 
de los Colegios de Distrito lo traten por una cuestión de que, como este año, el 40 
Consejo Superior no va a tener Asamblea hasta el año que viene, porque están 41 
suspendidas por una resolución del Ministerio de Justicia. Entonces hay que ver de 42 
qué forma va a seguir trabajando y funcionando el Consejo Superior, sabiendo que 43 
todos los años se necesita tener un presupuesto para ver los lineamientos políticos 44 
y cómo se va a desarrollar la actividad del Consejo. Como justamente este año no 45 
vamos a tener la Asamblea, quedaría sin presupuesto y no se sabría qué aporte tiene 46 
que hacer cada uno de los matriculados hacia el Consejo al momento de pagar la 47 
matrícula para que éste funcione. Como el órgano encargado de aprobar esto es la 48 
Asamblea hay dos formas, que se estuvieron hablando en las reuniones de Consejo, 49 
para que el Consejo Superior tenga presupuesto. La primera opción es que se 50 
respete el presupuesto del año 2020 para el año 2021, con el mismo aporte y 51 
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respetando todas las consignas que se hicieron para este año; o la otra opción sería 1 
que los Consejos Directivos de Distrito aprueben el presupuesto, que los delegados 2 
de cada uno de los Distritos lleve ese mandato al Consejo Superior y que mañana 3 
en la reunión que yo tengo a las 9 de la mañana donde se va a tratar este tema 4 
también, se apruebe o no, o lo discutamos pero que funcionemos como una 5 
especie de “Asamblea” y que, si se aprueba este presupuesto, sea ad referéndum 6 
de la Asamblea que se tendría que realizar el año que viene que correspondería a 7 
este año. Es un poco complejo este tema, pero es la única forma que se tiene de 8 
poder brindar un presupuesto al Consejo Superior. No sé si pudieron leer la 9 
información que se mandó dónde estaban todas las consideraciones que se hacen 10 
para elaborar el presupuesto. Hay un desfasaje muy importante entre el 11 
presupuesto que está planteado para el año 2020 y el presupuesto que está 12 
planteado para el año 2021. Estamos hablando de una diferencia de casi 13 
$7.000.000, y contemplando el contexto económico, político y sanitario por la 14 
pandemia que tenemos, al menos a mi entender es muy difícil que una institución, 15 
cualquiera ésta sea, funcione todo el año que viene con un presupuesto que está 16 
planteado para este año. El desfasaje económico que va a tener es muy grande y si 17 
el Consejo Superior decide funcionar con este mismo presupuesto y el aporte que 18 
tiene que hacer cada matriculado es el mismo que se realizó para este año, muy 19 
probablemente una vez entrado el año que viene haya que hacer una Asamblea 20 
extraordinaria para pedir un nuevo aporte al Consejo Superior. Esto sería muy 21 
engorroso y bastante complicado de hacer porque no estaría bueno quedarse sin 22 
presupuesto a mitad de año. Entonces lo que se plantea es, si nos logramos poner 23 
de acuerdo todos los Distritos en el valor del presupuesto y del aporte al Consejo 24 
Superior, que se apruebe en la reunión de mañana y que este presupuesto sea 25 
refrendado por la Asamblea que se debería hacer el año que viene. El valor del 26 
aporte al Consejo Superior que está planteado en el presupuesto es de $1.215 por 27 
matriculado. Si lo multiplicamos por lo casi  15.000 odontólogos que hay en la 28 
Provincia nos daría el total del dinero con el que contaría el Consejo Superior para 29 
sesionar y trabajar el año que viene. Dentro del presupuesto hay un montón de 30 
ítems que van desglosando cómo se gastarían esos recursos. La idea de esta reunión 31 
es tratar de sentar una postura como Distrito, primero para ver si aprobamos o no 32 
el presupuesto y lo hacemos o no ad referéndum de la Asamblea, o si le decimos 33 
al Consejo Superior que el Colegio de odontólogos Distrito I opina que se debe 34 
mantener el mismo presupuesto que tuvo este año y que el año que viene funcione 35 
“como pueda” digamos. Quería hacer una introducción para plantear más o menos 36 
el mapa político y ver qué tipo de decisiones hay que tomar. En las cuestiones más 37 
técnicas, el Tesorero puede darme una mano y podemos empezar a analizarlo. 38 
Oda. ANDINO CELESTE: Los interrumpo un segundo. Voy a mencionar a los 39 
presentes para que conste en Actas: Yanutan, González, Leiva, Spadafora, 40 
Alberino, Orazi, De Franceschi, Carrera, Darriba, Lombardo, Bustos, Quillici, 41 
Secreti, Soriano, Roselli, Montefiori, Senta, Weiler y Andino. Od. 42 
MONTEFIORI SERGIO: Quería hacer una moción para desatar un poco todo 43 
esto, y proponer que se pueda aprobar un proyecto nuevo. Estuve viendo que el 44 
valor es $1.215, y que se pueda ver un proyecto de presupuesto con una reducción 45 
del aporte. Porque, si estuvieron mirando los números, hay ciertas cosas que no 46 
concuerdan o faltarían. Yo entiendo que no se puede trabajar este año venidero 47 
con el mismo presupuesto que el año pasado (que corresponde a este año). Tal 48 
cual lo dijo Nahuel, a mitad de año quizá se queden sin presupuesto. Entonces yo 49 
creo que habría que aprobar un nuevo proyecto de presupuesto, o tendrían que 50 
aprobar en el Consejo Superior, pero con una reducción, porque acá veo algunos 51 
puntos que no figuran. Yo creo que hay que tener en cuenta la inflación y el 52 
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contexto que estamos transitando en este momento, por lo que propongo tomar 1 
en cuenta (que acá no lo veo), la renta financiera. Todos los Distritos, o al menos 2 
yo lo pongo dentro de los ingresos. Hice una cuenta “al aire” como para que tengan 3 
una idea, que con un aporte menor al que está planteado pueden tener una renta 4 
financiera aproximada de más de $1.500.000, y eso no está consignado. También 5 
podrían hacer como gesto una reducción en lo que respecta a la Mesa, las 6 
Comisiones. Se podría reducir un poco porque esa situación, y nosotros lo vamos 7 
a hacer también, es tener un gesto. Aunque no sea mucho, pero algo intermedio 8 
entre lo que fue aprobado el año pasado que, si no me equivoco, eran $775 el 9 
aporte al Consejo Superior, y este año $1.215. Otra de las consideraciones que 10 
tienen es que toman en cuenta en la Mesa que van a ser tres del interior y, si me 11 
equivoco corregime Nahuel, uno de la zona. Eso encarece mucho las reuniones de 12 
Mesa, quizá se podría reducir eso o poner dos personas de los Distritos más 13 
cercanos (llámese I, II, III, IV) y otros dos de los más alejados. Tomando en cuenta 14 
que esto todavía no está resuelto, se puede poner que algunas reuniones sean 15 
presenciales y otras virtuales. Acá proponen 6 reuniones, podrían ser 3 reuniones 16 
virtuales y 3 presenciales. No sé qué les parece esta moción que hago yo para que 17 
se presente y que sea Ad referéndum de la Asamblea, pero con una reducción que 18 
sea un gesto para el matriculado. Od. BUSTOS NAHUEL: A ver si entendí, y 19 
por si a alguno se le ocurre otro tipo de aporte. Nosotros tendríamos un 20 
presupuesto inicial de $1.215, el cual tendríamos que ver de qué forma reducirlo. 21 
Dentro de ese presupuesto que está planteado no figura lo que sería la renta 22 
financiera, que eso es la ganancia que da poner la plata en un plazo fijo o invertirla 23 
de determinada manera para que no se desvalorice la plata que se obtiene toda 24 
junta en determinado momento del año y que tiene que durar para el resto del 25 
ejercicio. Entonces, se pone esa plata en un plazo fijo o de alguna manera para que 26 
rinda y con ese pequeño interés se puede ir trabajando durante el año. Od. 27 
MONTEFIORI SERGIO: Se toma como recurso. Od. BUSTOS NAHUEL: 28 
Claro, eso se toma como un recurso, que en este presupuesto no figura. Si 29 
sumamos la ganancia por la renta financiera, ver de achicar algún tipo de gasto de 30 
las compensaciones de la Mesa, ver que el Consejo Superior en lugar de sesionar 6 31 
reuniones sean 3 presenciales y 3 virtuales que de hecho hasta Marzo por lo menos, 32 
por resolución del Ministerio de Justicia, no vamos a poder sesionar en forma 33 
presencial, por lo que ahí ya se tiene sí o sí una reunión virtual, y la composición 34 
de la Mesa que está calculada con 3 integrantes de los Distritos más alejados y 1 de 35 
los Distritos más cercanos. En este último punto lo que yo propuse es que sean 2 36 
y 2, hipotéticamente, esto no tiene que ser así sí o sí, pero para hacer un promedio 37 
entre los dos más alejados y los 2 más cercanos. Tal vez, con esos 4 o 5 ítems 38 
podemos lograr que baje un poco el aporte al Consejo Superior. Más allá de que el 39 
cambio de número no sea significativo, porque quizá se pueda bajar de un 40 
presupuesto planteado en $1.215 a $1.000, mucho más no se puede bajar porque 41 
se corre el riesgo de desfinanciar al Consejo Superior, sí se ve como un gesto hacia 42 
el colega. Sería tratar de que el Consejo, y todas las instituciones, funcionen con el 43 
presupuesto más ajustado posible teniendo en cuenta que éste es un año demasiado 44 
atípico. Y pedirle un aporte al colega más alto “por las dudas” me parece que no 45 
está bien. No sé qué piensa el resto del Consejo. Oda. SORIANO MARINA: A 46 
mí me parece bien, porque es muy difícil calcularlo en esta situación, es un año 47 
atípico. Nunca había pasado, no vamos a tener Asamblea y tampoco vamos a privar 48 
al Consejo Superior que siga funcionando como debe, no podemos correr el riesgo 49 
de desfinanciarlo. Así que yo apoyo la moción de Sergio, después se tendrá que 50 
fijar bien el monto, pero me parece correcto. Od. MONTEFIORI SERGIO: 51 
Eso correspondería al Consejo Superior. Con respecto a estas sugerencias, ellos 52 
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tendrían que presentar un proyecto nuevo. No sé qué otras sugerencias harán en 1 
los demás Distritos. Yo creo que ya tomando que no está colocada la renta 2 
financiera, se tiene un monto. Tampoco está puesto acá dinero que pudo haber 3 
quedado del año en curso. Od. BUSTOS NAHUEL: ¿Que no se haya utilizado? 4 
Od. MONTEFIORI SERGIO: Claro, que no se haya utilizado. Od. 5 
LOMBARDO CRISTIAN: Hay que tener en cuenta que para este año el aporte 6 
fue $775 si mal no recuerdo. Creo que teniendo en cuenta la situación actual y lo 7 
que se plantea, deberíamos simplificarlo pensando en, por ejemplo, si llegamos a 8 
un aporte al Consejo que ronde los $1.000, aprobarlo directamente para que no 9 
tengan que bajarlo de nuevo al proyecto, pensando que eso le quitaría la posibilidad 10 
al matriculado de poder pagar la matrícula a partir del mes de Octubre. Bajar un 11 
nuevo proyecto haría que no podamos llegar a Octubre teniendo el valor del aporte 12 
al Consejo Superior. Entonces yo diría de establecer un valor promedio, más o 13 
menos teniendo en cuenta lo que fue el valor de este año y lo que ellos plantean 14 
como aporte, desconociendo cuál es el valor de la renta financiera, pero por 15 
ejemplo si ronda los $1.000, considerar llevar una postura positiva, para que no 16 
tengan que volver a bajar un proyecto. Od. BUSTOS NAHUEL: Lo que estás 17 
diciendo es que yo vaya con el mandato de, si se logra reducir el presupuesto de 18 
$1.215 a alrededor de $1.000, ver qué variables y qué opciones se elaboran durante 19 
la reunión, yo tener el mandato de aprobarlo mientras sea menor. El tema es si me 20 
dicen “este es el presupuesto y no se va a mover”, también tengo que tener una 21 
postura tomada ante la negativa de nuestra propuesta. Od. LOMBARDO 22 
CRISTIAN: En el caso de ser así, nosotros no deberíamos, a mi criterio, aprobar 23 
un presupuesto donde no conocemos la renta financiera. Od. MONTEFIORI 24 
SERGIO: Igualmente siempre son proyecciones, se prevé que va a tener 25 
determinada renta, porque no se sabe cuánto va a dar el Banco mensualmente. Más 26 
o menos existe un rango, por eso digo que a partir de lo que nosotros estuvimos 27 
armando, por lo menos $1.500.000, a un aporte de $1.000 se podría sumar. 28 
Entonces eso ya puede reducir un poco el valor. También, si se bajan algunos otros 29 
ítems, como hacer algunas reuniones presenciales y otras por Zoom, teniendo en 30 
cuenta que hasta aproximadamente mitad de año no creo que puedan hacerse 31 
presenciales. Od. BUSTOS NAHUEL: A mí me parece que dentro de los ítems 32 
más importantes y significativos que se pueden reducir justamente es el de las 33 
reuniones presenciales. En las consideraciones que hay, se toma que los Distritos 34 
más alejados tienen 1.000 km de ida y 1.000 km de vuelta, y al Delegado del Distrito 35 
se le pagan las horas de viaje como hora odontológica, como lucro cesante digamos 36 
por el tiempo que el colega destina a viajar para llegar a la reunión ya que es un 37 
tiempo que él pierde en su consultorio de trabajo; también a eso se le suma el 38 
desgaste del automotor, un seguro que el Consejo Superior le paga, el hospedaje 39 
porque una persona que viaja 1.000 km para venir no puede volver el mismo día 40 
porque es peligroso. Entonces al hacer reuniones virtuales, esto abarata mucho los 41 
costos de funcionamiento de Consejo Superior. De hecho, este año estaba 42 
proyectado que con 6 reuniones iba a estar muy justo el presupuesto para este año 43 
del Consejo Superior. Y al tener que hacer reuniones virtuales, el Consejo Superior 44 
hoy está funcionando mucho más holgado de lo que tendría que estar funcionando, 45 
y no estaría teniendo problemas para poder terminar el ejercicio normalmente, y 46 
sin tener problemas financieros, sin tener que tomar reservas ni nada por el estilo, 47 
que es lo que quizá en la primer reunión de Consejo a mí me habían dicho, que 48 
como estaba armada la situación y por cómo había quedado conformada la Mesa 49 
Directiva del Consejo Superior, probablemente se tenga que tomar parte de las 50 
reservas que están guardadas en una caja de ahorro en dólares. Entonces, al ser 51 
reuniones virtuales y la Mesa Directiva al no tener que viajar tanto todas las 52 
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semanas, eso generó un gasto mucho menor para el Consejo que hoy le permite 1 
tener un poco más de dinero disponible. Por eso digo que tal vez, haciendo este 2 
tipo de consideraciones, se pueda llegar a reducir un poco el valor del aporte al 3 
Consejo Superior. Esto no quiere decir, por más que nos pongamos de acuerdo 4 
ahora nosotros, que si vamos con una postura mañana se apruebe. Quiero que eso 5 
quede bien claro, porque quizá hoy nosotros definimos una cosa y mañana se 6 
define otra y el aporte sigue siendo el mismo, pero lo que queremos lograr hoy es 7 
poder tratar de llevar una propuesta y no decir que no porque no a este 8 
presupuesto. Me parece que siempre está bueno, ante la negativa, poder brindar 9 
una propuesta, y por eso estamos viendo de qué forma se puede armar, siempre y 10 
cuando este Consejo primero tome la decisión de aprobar un presupuesto ad 11 
referéndum de la Asamblea, sabiendo que es una potestad pura y exclusiva de la 12 
Asamblea, tanto de los Distritos como del Consejo Superior, el hecho de aprobar 13 
los presupuestos. No es una potestad del Consejo, pero dado el marco de pandemia 14 
y la imposibilidad de realizar Asambleas se puede, y esto dicho por el Asesor 15 
Letrado del Consejo Superior, tomar esta medida extrema. Ante situaciones 16 
extremas, medidas extremas de resolución. Quiero que quede bien en claro esto 17 
porque si no se puede malinterpretar o pensar que el Consejo Superior y nosotros 18 
mismos nos estamos excediendo en nuestras funciones, cosa que no es así porque 19 
el Consejo Superior tiene que seguir funcionando. Por eso también se está tratando 20 
en una reunión de Consejo Distrital el presupuesto del Consejo Superior, porque 21 
esto sería potestad de la Asamblea puramente. Oda. SORIANO MARINA: 22 
Claro, es aclarar que la reunión que se está llevando a cabo el día de hoy es a pedido 23 
explícitamente del Consejo Superior. El Consejo Superior le pidió a los Distritos 24 
que hagan una reunión casi de urgencia para definir este tema para no tomarse 25 
ellos, como Mesa, la atribución de resolverlo solos. Entonces todos nosotros acá 26 
tendríamos que ser responsables al tomar esta medida porque, como ya aclaramos, 27 
es una situación muy particular y que nunca antes se ha vivido. Yo, en lo personal, 28 
creo que no se puede dejar sin financiamiento al Consejo Superior. No podemos 29 
desfinanciar al Consejo del año que viene. Para mí está bien, es una medida extrema 30 
como dice Nahuel, pero yo estoy de acuerdo con que sea ad referéndum de la 31 
Asamblea siempre y cuando el mismo Consejo, el día de mañana en la reunión que 32 
vamos a tener, se logre bajar un poco la cuota que se pretende cobrar en los 33 
Distritos. Oda. ANDINO CELESTE: Bueno, ¿Les parece que hagamos dos 34 
mociones sobre lo que venimos charlando? Una moción es, si se aprueba que sea 35 
ad referéndum; y la otra es si se aprueba el presupuesto como está que es de $1.215 36 
por matriculado o si le pedimos que lo bajen considerando que no han puesto la 37 
renta financiera que podrían llegar a tener en el año. Od. BUSTOS NAHUEL: 38 
Lo paso en limpio porque creo que quedó mal consignada. Una moción sería que 39 
el Consejo Superior funcione con el presupuesto 2020. Oda. ANDINO 40 
CELESTE: O sea, que el aporte sea de $775. Od. BUSTOS NAHUEL: Exacto. 41 
Y la otra sería que el Consejo Superior apruebe el presupuesto 2021 pero que no 42 
sea con este aporte de $1.215, sino que se vea la forma de bajarlo teniendo en 43 
cuenta diferentes ítems, como ser la renta financiera, disminución de la cantidad 44 
de reuniones presenciales, disminución de las compensaciones de la Mesa Directiva 45 
y la composición de la Mesa. Oda. ANDINO CELESTE: Entonces, una moción 46 
es que sigan con el presupuesto de $775 (moción 1) y la otra que hagan un 47 
presupuesto nuevo pero más bajo que el que presentaron ahora de $1.215 (moción 48 
2). ¿Se entendió? Voy a hacer votación nominal, pasando lista. Oda. YANUTAN 49 
LAURA: Moción 2, que sería un nuevo presupuesto pero más ajustado. Oda. 50 
GONZALEZ VALERIA: Moción 2. Oda. LEIVA GLADYS: Moción 2. Oda. 51 
SPADAFORA GABRIELA: Moción 2. Oda. ALBERINO VICTORIA: 52 
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Moción 1. Od. ORAZI JUAN CARLOS: Moción 1. Oda. DE FRANCESCHI 1 
SOFIA: Moción 2. Oda. CARRERA MARIANA: Moción 2. Oda. DARRIBA 2 
MARIA JOSE: Moción 2. Od. LOMBARDO CRISTIAN: Teniendo en cuenta 3 
el contexto inflacionario del que estamos hablando, si se baja el presupuesto, 4 
moción 2. Od. BUSTOS NAHUEL: Muy parecido a lo de Cristian, moción 2. 5 
Od. QUILLICI GUILLERMO: Moción 2. Oda. SECRETI MARTA: Moción 6 
2. Oda. SORIANO MARINA: Moción 2. Oda. ROSELLI BETTINA: 7 
Moción 2. Od. MONTEFIORI SERGIO: Lógicamente moción 2, porque con 8 
la 1 es imposible que lleguen a fin de año y tendrían que volver a hacer un nuevo 9 
aporte. Oda. SENTA FIAMA: Moción 2. Oda. WEILER NATALIA: Moción 10 
1. Oda. ANDINO CELESTE: Moción 2. Son 16 votos afirmativo por la moción 11 
2, y 3 votos por la moción 1. Od. BUSTOS NAHUEL: Quiero hacer una 12 
consideración y le quiero contar a este Consejo, en caso de que el presupuesto no 13 
se pueda achicar porque no hacen lugar a la propuesta que llevamos nosotros que 14 
es reducir el aporte, ¿Qué postura tomo?¿Que vaya directamente a la Asamblea y 15 
que trabaje con el presupuesto de este año? Porque puede pasar y es una decisión 16 
que yo solo no estoy facultado para tomar. Od. LOMBARDO CRISTIAN: Yo 17 
te hablo por mí, considero que no podemos aprobar un presupuesto en el que 18 
desconocemos la renta financiera. Entiendo el contexto inflacionario, el contexto 19 
de pandemia, pero creo que ellos deberían contemplar esos ingresos para poder 20 
reducir aunque sea algo el aporte al Consejo Superior. Por mí, sería negativo si no 21 
contemplan esa parte. Oda. ANDINO CELESTE: Yo opino lo mismo que 22 
Cristian. Hay una parte, que es la renta financiera, que como se ve no la están 23 
incluyendo en el presupuesto. Y aunque sean $100 o $200, en un contexto donde 24 
este año no hubo prácticamente ingresos durante 4 o 5 meses, es significativo. 25 
Oda. DE FRANCESCHI SOFIA: Yo quisiera por favor pedirle la palabra al 26 
contador Sánchez Trapez, si puede darnos una orientación, si él tiene un análisis 27 
del tema o si nos puede asesorar. Cdor. SANCHEZ TRAPEZ RICARDO: 28 
Buenas tardes. Desconozco cómo se armó un presupuesto. En función de los 29 
vencimientos que ellos tienen va a variar la renta financiera que tengan. Quiero 30 
decir, si ellos tuvieran todos sus vencimientos en enero, no tendrían renta 31 
financiera; si los tuvieran en diciembre, tendrían una alta renta financiera. Requiere 32 
de un cálculo de los ingresos, hacer un flujo de fondos para poder conocer cuál es 33 
la renta financiera que pueden llegar a tener. Capaz que es conveniente pedirles a 34 
ellos que anticipen, lo digo económicamente, no sé políticamente, cómo podrían 35 
llegar a darse los ingresos y los gastos para estimar una renta. Hacer esto es difícil, 36 
como decía el Dr. Montefiori, las tasas son variables, por lo que no se puede 37 
presupuestar exactamente. Nosotros en el Distrito siempre lo presupuestamos en 38 
función de la renta obtenida en un año y se proyecta para el año siguiente. En el 39 
caso del Distrito, es importante la renta, porque la misma a ustedes les genera para 40 
el año que viene un porcentaje de un 12% o 13% del presupuesto, el cual es un 41 
número interesante. Pero también ellos tendrían que calcular en función de los 42 
números. Es verdad que por la renta financiera hay un dinero, eso es concreto, de 43 
hecho el Distrito cobra en diciembre el aporte al CoSuCoBA y hace dos plazos 44 
fijos; uno con vencimiento al 15 de enero y otro al 15 de mayo, y con eso tienen 45 
una renta. Me parece que estaría bueno pedirles su flujo de fondos o un anticipo 46 
de un cálculo de este número. Od. BUSTOS NAHUEL: Pasándolo en limpio, 47 
puede llegar a ser significativo el número que arroje este cálculo que mencionas 48 
para poder llegar a disminuir el aporte al Consejo Superior, dependiendo de cómo 49 
estén calzados los plazos fijos y demás. Cdor. SANCHEZ TRAPEZ 50 
RICARDO: Claro. Y ustedes tienen una renta alta porque tienen dinero que 51 
fueron acumulando por ejemplo del año anterior. Este año les está quedando 52 
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dinero de éste. Yo no conozco su estado contable, pero si ellos no tuvieron resto 1 
del año pasado, no van a obtener una renta importante. Od. BUSTOS 2 
NAHUEL: Bien, pero por lo menos ¿No tendría que estar consignado en el 3 
presupuesto? Cdor. SANCHEZ TRAPEZ RICARDO: Sí. Od. BUSTOS 4 
NAHUEL: Porque en el presupuesto que nos entregaron, no aparece 5 
directamente, ni siquiera con monto $0. Cdor. SANCHEZ TRAPEZ 6 
RICARDO: Esto que decís es real. Alguien que cobra todo a comienzo de año y 7 
va gastando durante el año, tiene la posibilidad de obtener una renta financiera. El 8 
Colegio, como va guardando dinero, va teniendo una renta que es superior. Si ellos 9 
no tienen plata guardada de antes, la renta que van a tener es chica. Por ejemplo, si 10 
a mí me pagan todos mis honorarios a principio de año y me lo voy gastando mes 11 
a mes, lo puedo poner a plazo fijo; en cambio si me pagan mis honorarios a 12 
principio de año, más plata que tengo guardada de antes, más otro trabajo y tengo 13 
toda la masa en enero, como hace el Distrito, se tiene una renta más importante. 14 
Un número hay, sin dudas. Ustedes pagan mitad en enero y mitad en mayo, pero 15 
la plata ingresa antes que el gasto. Lo que dijiste, Nahuel, es clarísimo; algo de renta 16 
va a haber excepto que lo dejen en caja de ahorro, cosa que no creo que hagan 17 
porque ésta no da nada. Pero si lo van calzando como hacen ustedes, sí, tiene una 18 
renta. Od. BUSTOS NAHUEL: Yo el año pasado estuve en la Mesa del 19 
CoSuCoBA y se acomodaron los plazos fijos, y se fueron calzando según los 20 
vencimientos y los gastos que se iban teniendo. Calculo que eso, tanto para los 21 
Distritos como para el Consejo Superior, es una práctica diaria y habitual para la 22 
gestión. Creo que cualquier institución se debe manejar más o menos de la misma 23 
forma. Cdor. SANCHEZ TRAPEZ RICARDO: Si, si. Debiera ser así. Entonces 24 
ahí hay un número, el tema es que ese número… (Queda inconcluso el relato del Asesor 25 
Contable ya que perdió conexión de internet). Od. BUSTOS NAHUEL: Se entendió lo 26 
que decía. Al menos a mí me aclaró, no sé si alguien tiene alguna duda. (Se retoma 27 
la conexión con el Asesor Contable). Cdor. SANCHEZ TRAPEZ RICARDO: Hago 28 
un ejercicio, si fueran 15.000 matriculados $1.000.000 de renta da $67 por 29 
matriculado. Od. BUSTOS NAHUEL: Bajaría a casi $1.170. Cdor. SANCHEZ 30 
TRAPEZ RICARDO: Si fuera $1.500.000, serían $100. Od. MONTEFIORI 31 
SERGIO: A mí me parece más aproximado, porque sería un 10% de lo 32 
presupuestado más o menos. Od. BUSTOS NAHUEL: Yo quiero ir viendo 33 
números como para decir “no es tan significativo el número” porque quizá $100 34 
para una matrícula a lo largo de todo el año no sería un número tan significativo, 35 
pero tratando de ajustar lo máximo posible como para colaborar un poco con la 36 
situación, sin desfinanciar a la institución ya que también es parte de la función, 37 
que las instituciones sigan funcionando y trabajando. Entonces creo que, sin 38 
desfinanciar la institución, hay que buscar la forma de achicar lo máximo posible. 39 
Pero bueno, quería tener un plan B digamos. Oda. DE FRANCESCHI SOFIA: 40 
Nahuel, ¿Hasta cuándo hay plazo para tomar esta decisión en el Consejo Superior? 41 
¿Sí o sí se cierra mañana esta cuestión? ¿O se puede rever el presupuesto en función 42 
de la renta? Od. BUSTOS NAHUEL: El tema es que tal vez se plantea mañana, 43 
no lo resolvemos y podríamos pedir otra reunión y tratarlo el mes que viene. Pero 44 
cuanto más lo estiremos, el Consejo Superior no le puede bajar a los Distritos el 45 
valor final del aporte que tiene que hacer cada matriculado y cada Distrito no puede 46 
cerrar sus presupuestos y no pueden empezar a cobrar la matrícula para el año 47 
2021. Si en algún Distrito se pudo lograr un tipo de plan de pago o darle algún 48 
beneficio al colega que empiece a pagar en octubre, con esto se iría el mes de 49 
octubre y se podría recién empezar a pagar la matrícula en noviembre. Por ejemplo, 50 
el año pasado nosotros hicimos 3 opciones de pago; un valor en octubre, un  valor 51 
en noviembre y diciembre que lo pudimos hacer porque tuvimos el valor del aporte 52 
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al Consejo Superior en el mes de septiembre. Si nosotros lo tenemos en el mes de 1 
octubre, recién se empieza a cobrar la matricula en noviembre y quizá al colega se 2 
le complica un poco más porque termina pagando un poco más o porque no puede 3 
hacer 3 cuotas. ¿Se entiende a lo que voy? Oda. DE FRANCESCHI SOFIA: Lo 4 
que pasa es que para mí hay dos cuestiones, primero que la brecha entre lo que se 5 
pagó el año pasado y lo que se quiere pagar este año es importante; y segundo, se 6 
omitió un dato que no es menor. Pero por otro lado también es importante, creo 7 
yo, no desfinanciar al Consejo Superior porque si no entraríamos el año que viene 8 
en rever esta cuestión otra vez cuando éste sería el momento oportuno para 9 
definirlo y cerrarlo. Por ahí es preferible perder un plazo de 15 o 20 días, rever esta 10 
cuestión y poder emitir una opinión cerrada nosotros como Distrito I. Od. 11 
BUSTOS NAHUEL: Eso veremos mañana qué pasa. Yo ya voy por lo menos 12 
con esta postura de sí apoyar que el Consejo sea el que aprueba ad referéndum de 13 
la Asamblea, pero tratando una segunda opción de presupuesto para poder 14 
achicarlo lo máximo posible. Esto es primera instancia, si no se logra resolver, 15 
lamentablemente tendremos que tener otra reunión para poder cerrar esto y calculo 16 
que entrará en la reunión ordinaria del mes de octubre. Oda. ANDINO 17 
CELESTE: Yo quiero hacer una moción a ver qué opina el Consejo. Esta citación 18 
fue casi a las apuradas por un tema de que fue el mismo 14 que se mandó la citación 19 
del Consejo Superior, éste bajó el presupuesto y por eso se hizo a último momento 20 
y en el orden del día lo único que entró fue el Presupuesto del Consejo Superior. 21 
Yo no mandé en el orden del día el presupuesto nuestro porque todavía no lo 22 
teníamos para el día de la citación, y no sabíamos si lo íbamos a tener para ahora. 23 
Nosotros ahora ya tenemos un esbozo del presupuesto y, si recuerdan, en una 24 
reunión anterior ya se había empezado a tratar el presupuesto donde dijimos de 25 
reverlo y ahora tenemos un segundo presupuesto, que en realidad va de la mano 26 
con esto del Consejo Superior. Porque si el Consejo Superior aprueba este aporte 27 
que ellos necesitan tener, nosotros tenemos que salir a cobrar ese aporte y 28 
deberíamos salir a cobrar todo junto, junto con nuestra matrícula. Entonces, 29 
tenemos un presupuesto de nuestra matrícula que nos gustaría tratar ahora junto 30 
con el Tesorero. Como fue todo a último momento y tampoco sabíamos si íbamos 31 
a poder tenerlo para hoy, no entró en la citación. Me gustaría hacer una moción 32 
para tratar este tema sobre tablas, y necesito la votación de los 2/3 y si se trata o 33 
no. Hacemos una votación nominal, lo voy nombrando uno a uno. La moción es 34 
si se trata o no se trata nuestro presupuesto. Oda. YANUTAN LAURA: Sí, que 35 
se trate. Oda. GONZALEZ VALERIA: Sí, que se trate. Oda. LEIVA 36 
GLADYS: Sí. Oda. SPADAFORA GABRIELA: Sí, que se trate. Od. ORAZI 37 
JUAN CARLOS: sí, que se trate. Oda. DE FRANCESCHI SOFIA: Sí, que se 38 
trate. Oda. CARRERA MARIANA: Sí, que se trate. Oda. DARRIBA MARIA 39 
JOSE: Sí, que se trate. Od. LOMBARDO CRISTIAN: Sí, que se trate. Od. 40 
BUSTOS NAHUEL: Sí, que se trate. Od. QUILLICI GUILLERMO: Sí. Oda. 41 
SECRETI MARTA: Sí, que se trate porque es un tema urgente para que los 42 
matriculados puedan pagar en octubre. Oda. SORIANO MARINA: Sí, que se 43 
trate. Oda. ROSELLI BETTINA: Sí, que se trate. Od. MONTEFIORI 44 
SERGIO: Sí. Oda. SENTA FIAMA: Sí. Oda. WEILER NATALIA: Sí. Oda. 45 
ANDINO CELESTE: Sí. La Oda. Alberino no está. Hubo unanimidad. ¿Sergio? 46 
Od. MONTEFIORI SERGIO: Bueno. El presupuesto anterior contemplaba 47 
una inflación del 43%. Yo tomé en cuenta observaciones, porque esto ya se trató 48 
en parte en la reunión anterior, que me han hecho los Consejeros. Hicieron 49 
correcciones como para reducir sustancialmente el valor de la matricula. Anoté 50 
algunas pautas: tomé en cuenta una previsión de inflación del 35%, los sueldos de 51 
empleados se presupuestaron con un 50% de aumento porque no hubo paritarias 52 
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y es muy probable que estén por encima de la inflación y eso es lo que más lleva 1 
en todo el presupuesto, es el gran gasto del Colegio digamos. La mayoría de los 2 
puntos se ajustaron en 35%, cosa que anteriormente era al 43%. La Mesa resigna 3 
parte de la compensación y se va a utilizar superávit de años anteriores. El 4 
presupuesto total es de $25.508.507. Con estas pautas se propone una matrícula de 5 
$7.024, que es la misma que fue aprobada en la Asamblea anterior. Y por pago 6 
anticipado $5.808, que es la aprobada también para noviembre y diciembre en la 7 
Asamblea anterior. Para lograr esto, como ya dije, se hicieron algunas reducciones 8 
y se tomó superávit de este año. No sé qué les parece, la idea era no subir el valor 9 
de la matrícula. Oda. DE FRANCESCHI SOFIA: O sea, ¿Se mantiene el mismo 10 
precio que el año pasado? Od. MONTEFIORI SERGIO: Es lo que aprobó la 11 
Asamblea. El valor de la matricula sería el del 1 de enero, ese sería el valor, que en 12 
este caso es de $7.024, y después se hace una reducción por pago anticipado. El 13 
pago anticipado aprobado fue de $5.808. Haciendo ciertas reducciones de gastos, 14 
ajustando a un 35% e imagínense que hay un desfasaje porque esto fue en 15 
septiembre anterior e incluso se hizo antes el presupuesto, creo que es un esfuerzo 16 
que hace el Distrito al tratar de mantener el valor de la matrícula. Ya que como se 17 
nos ha pedido, le pedimos al Consejo Superior que se ajuste un poquito también  18 
y se trata de mantener el valor debido al contexto. Quizá está bien la idea de 19 
aprobar, tanto este presupuesto como el del Consejo Superior, y lo aclaro porque 20 
no sólo hay Consejeros y tal vez alguno no sepa que el valor final de la matrícula 21 
es este valor más el aporte al Consejo Superior. Estaría bueno que ya esté aprobado 22 
en octubre para que se pueda pagar desde octubre. Se está hablando con los Bancos 23 
pero desde la página se va a tener la posibilidad de pagar la matrícula en 3 cuotas 24 
sin interés; digamos octubre, noviembre y diciembre. Oda. ANDINO 25 
CELESTE: En reuniones anteriores, y lo aclaro más que nada para quienes no 26 
son Consejeros, se estuvo hablando del presupuesto y lo que intentamos hacer con 27 
este nuevo presupuesto es reducir el valor de la matrícula usando reservas que tiene 28 
el Colegio. Entonces, el valor de la matrícula quedaría al mismo valor que la 29 
matrícula de este año. O sea, $7.024 para enero, y un descuento para quien pague 30 
entre octubre, noviembre y diciembre que quedaría en $5.808. Hemos intentado 31 
hablar con los Bancos, más allá del convenio con el HSBC, intentamos hablar con 32 
el Francés. Galicia y Provincia pero está bastante complicado obtener las 2 o 3 33 
cuotas sin interés. La realidad es que los Bancos hoy en día no están abiertos, y 34 
tampoco están abiertos a las cuotas. Entonces lo que se decidió hacer es que 35 
directamente desde la página, cuando uno descarga el cupón de pago, se pueda 36 
descargar un cupón para pagar la totalidad o para pagarla en 3 cuotas sin costo fijo; 37 
una cuota que se pague en octubre, una en noviembre y otra en diciembre. Sería 38 
hacer la financiación en efectivo desde el Colegio. Od. LOMBARDO 39 
CRISTIAN: Una pregunta, si se paga en 3 cuotas desde la página del Colegio, 40 
¿Qué pasa si un matriculado paga la cuota pasado el mes de Diciembre? Tendría 41 
que abonar el valor de la matrícula de $7.024 ¿No? Od. MONTEFIORI 42 
SERGIO: No. Hay un interés por sobre lo que no pagó. Cdor. SANCHEZ 43 
TRAPEZ RICARDO: El que paga a partir del 2 de enero, paga $7.024 más el 44 
interés del Banco Provincia que es muy pequeño pero va variando a medida que 45 
va atrasándose en el pago. Od. MONTEFIORI SERGIO: Perdón Ricardo, pero 46 
a lo que se refiere es que como el valor anticipado se puede pagar en 3 cuotas 47 
durante octubre, noviembre y diciembre en partes iguales, si alguien pagara una de 48 
esas cuotas fuera de término, por ejemplo en enero, ¿Qué sucedería? Cdor. 49 
SANCHEZ TRAPEZ RICARDO: Eso lo tendrían que definir ustedes pero 50 
entiendo que tiene que pagar a $7.024, porque la ley dice que la matricula debe 51 
estar pagada al 30 de diciembre, por lo que pierde ese beneficio. Y como 52 
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comentario les digo que yo sumé que si es $5.808 más $1.215 daría $7.023 y $7.024 1 
más $1.215 da $8.239; serían los valores de la matrícula en caso de aprobarse ese 2 
caso de $1.215. Oda. SORIANO MARINA: Claro, sumando el aporte al Consejo 3 
Superior. Cdor. SANCHEZ TRAPEZ RICARDO: Exacto. Oda. DARRIBA 4 
MARIA JOSE: Con respecto al beneficio con el Banco HSBC, ¿Cómo sería? Od. 5 
MONTEFIORI SERGIO: Es el 75%, se va a incluir el Botón de pago y no es 6 
necesario acercarse a la institución, se puede hacer a través de un link con el celular. 7 
Pero si no, se acerca al Colegio si lo paga en forma anticipada y va a tener un 75% 8 
del valor total que dijo el Contador. Lo mismo va a suceder sobre el valor de enero. 9 
Es un 75% con tope de hasta $7.000. Después del 1 de enero, empiezan a correr 10 
intereses. Oda. ANDINO CELESTE: ¿Alguien más quiere hacer una consulta 11 
sobre el presupuesto? Od. BUSTOS NAHUEL: Yo quiero decir algo no sobre 12 
la estructura del presupuesto sino sobre la forma en la cual se va aprobar. Sería una 13 
situación similar a la del Consejo Superior, que este Consejo apruebe el 14 
presupuesto ad referéndum de la Asamblea que nos sabemos cuándo va a ser pero 15 
va a tener que ser el año que viene. Quería que quede bien claro esto porque 16 
también, y repito lo que dije hoy, ante situaciones extraordinarias, medidas 17 
extraordinarias. Lo normal sería que para esta época, haya elecciones y ya se haya 18 
hecho la Asamblea. Entonces, no podemos seguir funcionando el año que viene 19 
con un presupuesto para este año porque el Colegio se empezaría a desfinanciar. 20 
Por eso quiero que quede claro que la decisión que tome este Consejo va a estar 21 
sujeta a lo que decida la Asamblea. Esto puede ocasionar que la Asamblea diga que  22 
lo que resolvió el Consejo estuvo mal y haya que cobrar más o devolver plata, 23 
dependiendo la situación. Lo digo para que lo tengamos en cuenta a la hora de 24 
votar y tomar una decisión, que no es menor. Repito, no es que el Consejo se está 25 
tomando facultades extraordinarias sino que la situación amerita resoluciones 26 
extraordinarias, si no el Colegio corre el riesgo de funcionar el año que viene, todo 27 
el tiempo que transcurra sin Asamblea, sin presupuesto. Más allá de la parte 28 
económica hay una cuestión política cuando uno arma un presupuesto, donde se 29 
plantea qué plata va a destinar para qué actividad, qué cosas va a hacer y en qué va 30 
a gestionar. El presupuesto es una guía que el Consejo Directivo tiene como 31 
herramienta de gestión, por eso la importancia de tenerlo. Oda. SORIANO 32 
MARINA: Igualmente creo que ya habiendo tratado el tema del Consejo Superior 33 
todos entendemos por qué lo estamos haciendo. Od. MONTEFIORI SERGIO: 34 
Con respecto a la segunda opción que diste, Nahuel, que se reduzca el valor de la 35 
matrícula, que sea menos que el año anterior no tiene sentido siendo que en el 36 
presupuesto lo más grande son los sueldos de los empleados. Estamos haciendo 37 
una previsión de un 35% de inflación, y sinceramente no creo que haya un 35% de 38 
inflación, y estoy tomando en cuenta que al no haber paritarias la recomposición 39 
va a ser mayor. Entonces para esa altura de la Asamblea, si estuviéramos por debajo 40 
de eso tendríamos que pensar hacia fin de año en una Asamblea extraordinaria para 41 
cobrar un extra. No lo digo exactamente por este Distrito, si otro Distrito hiciera 42 
algo así de que una Asamblea ponga una matrícula por debajo del año anterior, por 43 
la evolución de los precios y valores no cerraría por ningún lado. Oda. SORIANO 44 
MARINA: No tiene razón de ser por el tema inflacionario, creo que todos lo 45 
entendemos. No se puede pretender que la matrícula esté más baja después de todo 46 
lo que pasó y la inflación de este año. Es algo lógico. Od. MONTEFIORI 47 
SERGIO: Básicamente es eso. Están los sueldos, y por otro lado el tema de 48 
internet donde hemos tenido mucho gasto en lo que tiene que ver con conectividad 49 
y todas esas cuestiones que están valoradas en dólares. En este momento tengo 50 
que hacer un pago de un antivirus por 3 años y está el valor en dólares. Todo eso 51 
varía y afecta a la matrícula. Oda. ANDINO CELESTE: Es una matrícula única 52 
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en el año. Estamos hablando de pagar $5.800 al año, que serían $484 por mes, es 1 
menos de lo que pagamos por cualquier impuesto por ejemplo. Oda. SECRETI 2 
MARTA: También lo que tenemos que tener en cuenta es que este año la Escuela 3 
no estuvo funcionando, no tuvo ningún ingreso. Y también hubo que devolver 4 
dinero de la gente que había pagado los cursos que no pudieron cursar la parte 5 
práctica. Los que eran teóricos, sí. Eso también ayudaba a subvencionar la 6 
matrícula. Od. LOMBARDO CRISTIAN Marta, te hago una corrección. La 7 
Escuela sí estuvo funcionando, lo que no estuvo haciendo fue generando ingresos. 8 
Oda. SECRETI MARTA: Claro, no funcionando la parte de las clínicas. Od. 9 
LOMBARDO CRISTIAN: Para que no se preste a un malentendido. Oda. 10 
SECRETI MARTA: Tenés razón, la parte de clínicas. La mayoría de los cursos 11 
que se dieron fueron gratuitos, o sea no hubo ingresos. Oda. SORIANO 12 
MARINA: Marta, los cursos fueron no arancelados casi en su totalidad. Lo que 13 
dice Marta es que el año pasado hubo un ingreso bastante grande de Escuela, un 14 
superávit con respecto a las ganancias de Escuela de Posgrado, que este año debido 15 
a la pandemia hubo que, obviamente, cancelar los cursos porque no se podían 16 
mantener los cursos abiertos, de la misma manera que sucedió en la Facultad y en 17 
todos los ámbitos de educación, por lo cual no percibimos ese ingreso que podría 18 
solventar la matricula o alivianarla un poco. Eso es lo que quiso expresar Marta. 19 
Oda. ANDINO CELESTE: Bueno igualmente, así y todo, el año pasado 20 
tuvimos la matricula más baja de la Provincia y este año  manteniendo el valor del 21 
año pasado seguramente también lo tengamos. Od. MONTEFIORI SERGIO: 22 
Vamos a estar en promedio entre las más bajas. Oda. ANDINO CELESTE: Si 23 
les parece, votamos a ver si aprobamos el presupuesto. La moción es si aprobamos 24 
el presupuesto ad referéndum de la Asamblea. Oda. YANUTAN LAURA: Sí. 25 
Oda. GONZALEZ VALERIA: Sí. Oda. LEIVA GLADYS: Sí. Oda. 26 
SPADAFORA GABRIELA: Sí. Oda. ALBERINO VICTORIA: Sí. Od. 27 
ORAZI JUAN CARLOS: Sí. Oda. DE FRANCESCHI SOFIA: Sí. Oda. 28 
CARRERA MARIANA: Sí. Oda. DARRIBA MARIA JOSE: Sí. Od. 29 
LOMBARDO CRISTIAN: Sí. Od. BUSTOS NAHUEL: Sí. Od. QUILLICI 30 
GUILLERMO: Sí. Oda. SECRETI MARTA: Sí. Oda. SORIANO MARINA: 31 
Sí. Oda. ROSELLI BETTINA: Sí. Od. MONTEFIORI SERGIO: Sí. Oda. 32 
SENTA FIAMA: Sí. Oda. WEILER NATALIA: Sí. Oda. ANDINO 33 
CELESTE: Sí. Son 19 votos afirmativos. Se aprueba este presupuesto ad 34 
referéndum de la Asamblea. Od. BUSTOS NAHUEL: Quiero hacer una 35 
consideración, más que nada para los colegas que no son parte del Consejo, que lo 36 
que tendríamos que esperar para poder comunicarlo es que esté resuelto qué es lo 37 
que va a pasar con el aporte al Consejo Superior, así podemos transmitir el valor 38 
final, sabiendo y discriminando qué es aporte al Consejo Superior y qué es la 39 
matrícula anual del Colegio. Hago esta consideración para que después no se 40 
generen confusiones. Lo que se va a esperar para comunicar institucionalmente, 41 
creo yo, es que esté cerrado el tema del Consejo Superior también. Oda. 42 
ANDINO CELESTE: Siempre se cobra todo junto. Se cobra el valor de la 43 
matrícula más el aporte al Consejo Superior, teniendo en cuenta que el aporte en 44 
realidad es como un pasamano de dinero. O sea, el matriculado se lo deposita al 45 
Colegio pero el Colegio al 15 de enero hace el depósito en el Consejo Superior. 46 
Entonces, para cobrar nosotros la matrícula necesitamos ese valor del aporte al 47 
Consejo Superior, porque si no deberíamos cobrar un día la matrícula y al siguiente 48 
mes exigir el pago del aporte al Consejo Superior. El valor de la matrícula, que es 49 
lo que nosotros acabamos de votar y vamos a cobrar, queda fijo. Es ese valor de 50 
$5.808 en octubre, noviembre y diciembre. Y a partir del 1 de enero es de $7.024. 51 
Esto es hasta tener la Asamblea, y que en realidad ésta lo defina o se modifique, va 52 
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a ser ese valor. Lo que sí necesitamos es que el Consejo Superior se expida acerca 1 
de cuánto es lo que van a cobrar ellos para poder comunicar cuánto es el total, y 2 
empezar a cobrarlo. Con esto creo que terminamos. Damos por finalizada la 3 
reunión de Consejo Directivo, siendo las 18:30 hs.--------------------------------------- 4 


